

りゅうじゅっこ 龍樹っ子からの贈りもの ～浦戸寒風沢地区への野菜の支援～



梨郷小学校「のびのびファーム委員会」

山形県南陽市立梨郷(りんごう)小学校では、*1 龍樹っ子 *2いのちと絆のプロジェクト「寒風沢島に野菜を届けよう2014」を行っており、その活動のなかで、学校農園で育てた野菜を浦戸寒風沢地区の方々に直接、支援物資として贈呈したいという申し出があり、寒風沢地区で受け入れをするものです。

*1…南陽市梨郷地区にある龍樹山のふもとが、龍樹の里といわれてきたことに由来する同校児童の呼称

*2…同校において、被災地の現状と未来について学習し、多くの人が互いに助け合うことの重要性について体験することを目的とした道德授業の一環として実施しているもの。

1. 支援の内容

- ① 支援物資 野菜（白菜、大根） 100セット程度
- ② 支援日 平成26年11月10日（月）
※当日の行程は裏面を参照
- ③ 対象者 浦戸寒風沢地区及び浦戸朴島地区住民
(児童が各世帯に個別に訪問して配布)
- ④ 来訪者 42名…児童 23名（3年生～6年生）
…引率者 19名
(市議、社会福祉協議会、学校職員、保護者等)



朝市への出店

2. 梨郷小学校の活動

梨郷小学校では、各クラス4名の委員と希望者で構成された学習チーム「のびのびファーム委員会」で、農園を借りて野菜を育て、食べる食農体験を行っています。収穫した野菜を朝市で販売し、その売上げの一部で被災地への支援を行っています。



学校農園での野菜の栽培

朝市での野菜の販売

3. 浦戸寒風沢地区との関係

梨郷小学校では、児童が育てた野菜を支援物資として受け入れてくれるところについて、南陽市社会福祉協議会に相談したところ、今年の大震災の際に南陽市でボランティア活動に携わった 千川原公彦氏（ウェザーハート災害福祉事務所代表）からのつながりで浦戸寒風沢地区へ支援することとなりました。

千川原氏は山形県を拠点にボランティアコーディネーターとして活動しており、東日本大震災以降、ボランティアとして寒風沢地区で支援に携わっており、地域住民や塩釜市社会福祉協議会とも連携しながら活動しています。

《問い合わせ先》

健康福祉部生活福祉課 TEL：022-364-1131

山形県南陽市立梨郷小学校 TEL：0238-47-4331